

Was war der Dotter

286

287

ohne Schale,

288

ohne Schutz.

289

Sodaß die Lage recht übersichtlich war.-

290

Blindschleiche sorgte dafür, daß rechtzeitig die Deutung erkannt wurde als Vorsprung erzeugend, Blindschleiche sorgte dafür, daß rechtzeitig erkannt wurde, wer wichtiger war: Augäpfel oder der Schatten des Augäpfels. Selbstverständlich war es der Schatten!

291

Aber natürlich war es nicht von vorneherein zu sehen. Der Blick ist alles, der Augäpfel nichts. Sodaß die Weißen nicht immerzu ihre

292

gewöhnlichen Augäpfel zu schützen gezwungen waren, sie verlieren,

293

schlimmer wäre es gewesen, sie hätten den Blick verloren, den galt es vor allem zu schützen: Blindschleiche war für den Blick der Weißen zuständig,

294

das Schattenwerfen war eine eigene Kunst,

295

Blindschleiche beherrschte sie.

296

Wie war das nun wieder zu verstehen ? Dem Spiel der Muskel im Antlitz des Sohns entnahm Blindschleiche, nicht eine Spur ließ: sich deuten.

297

Blindschleiche, noch gar nicht den springenden Punkt im Sohn

298

sehend, bekam Blindschleiche von diesem gleich den, das war: auch